



Protokoll der Mitgliederversammlung am 5. April 2016

Bürgerverein Innenstadt West

Beginn: 19.00 Uhr Ende: 21.00 Uhr
Ort: Restaurant Joe Pena`s,
B 2,12 in 68159 Mannheim

Anwesend

Georg Altvater, Marion Baader, Silke Fabian, D. Ghebreselasie, Chr. Krichgässner, A. Krann, Klaus Kräft, Dr. Angela Kräft, Sennait Mehrahten, Andreas Meinhold, Carmen Mlytz, Ana Orpel, Helmut Orpel, Dirk „Stock“ Otto, Marianne Otto, Murielle Pensident, Ralf Rakowski, Brigitte Reginek, Peter Reginek, Maike Roth, Harald Vits, Astrid Vogel, Andreas Zidek
(siehe auch Anwesenheitsliste)

Begrüßung und Eröffnung

Die 1. Vorsitzende Dr. Angela Kräft eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.

TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 01.03.2016

TOP 2 **Bericht des Vorstands von Gesprächen/Treffen**

- Termin mit zuständigem Sachbearbeiter der Stadt bezüglich der Altglascontainer am Swansea-Platz am 10.03.2016:
 - Frau Dr. Kräft berichtet von der positiven Resonanz auf die Vorschläge des Vereins, dass die Umsetzung aber noch etwas dauert, da auch das Amt für Grünflächen einbezogen werden muss.
 - Da für den Swansea-Platz eine gemischte Nutzung ausgeschrieben ist, können hier nicht die gleichen Richtlinien wie für andere Kinderspielplätze eingefordert und somit auch kein Alkohol- und Rauchverbot umgesetzt werden.
 - Auf der Homepage des Vereins wird demnächst eine Umfrage zu der erwünschten Nutzung des Platzes eingestellt werden und alle Mitglieder werden aufgefordert ihre Meinung darin kundzutun. So kann, wenn gewünscht, eine eventuelle Veränderung der Nutzung des Platzes angestrebt werden.
- Termin mit Bezirksbeiräten der SPD am 21.03.2016
 - Frau Dr. Kräft berichtet, dass die „Genoss*innen“ dem Verein und seinen Vorhaben wohlwollend und unterstützenden zur Seite stehen möchte und dass eine Bezirksbeirätin Mitglied im Verein geworden ist.
- Resonanz auf das Anschreiben an alle Gemeinderatsfraktionen in Sachen „Grüner Luise“
 - die „Grünen“ werden das Anliegen unterstützen
 - die SPD und CDU tun sich damit schwer, aber eine Unterstützung eventuell über den Bezirksbeirat wäre möglich
 - Der Ausbau der Westtangente, der schon lange beschlossen ist, aber nicht endgültig umgesetzt wurde (Anschlüsse in Sandhofen und auf die Brücke nach Ludwigshafen sind bereits vorhanden) soll eingefordert werden.
 - Alle Stadtteile die davon betroffen sind (Neckarstadt-West, Lutzenberg, usw.) sollen einbezogen werden und eine gemeinsame Veranstaltung mit Experten und den politischen Entscheidungsträgern wird geplant.

- Anschreiben an Baubürgermeister Quast bezüglich Beteiligung des BIW bei den Verkehrsplanungen im Zuge des Abrisses der Hochstraße in Ludwigshafen
→ Dazu wird eine enge Kooperation mit dem Bürgerverein Jungbusch als sinnvoll erachtet, da beide Vereine ausführlich informiert und in die Planung eingebunden werden sollen.
- Ein Artikel über die derzeitigen Themen und Aktionen des Vereins soll geschrieben und in den „Stadtteilzeitung → Lameyer und Jungbuschtrommel“ veröffentlicht werden.
- Frau Dr. Kräft berichtet vom Gespräch mit Frau Herold (Hotel Mercure) die den Verein unterstützen möchte, z.B. mit einer Spende, oder der Nutzung von Veranstaltungsräumen für Sitzungen.

TOP 3 **Planung Quartierfest 2016**

Die Liste der Aufgaben wird besprochen (siehe Anlage)

Anmerkung der Protokollantin: die Liste mit den noch zu erledigenden Aufgaben sowie die Liste mit den Akteuren wurde am 6.4.16 verschickt. Die Akteure werden gebeten sich, in die Liste einzutragen, welche Art von Beitrag sie beim Fest gerne einbringen würden, sodass ein Programm ohne zeitliche Überschneidungen bei den einzelnen Aktionen erstellt werden kann

Folgende Beschlüsse wurden getroffen:

- Anfrage: **Dürfen sich Parteien auf dem Fest präsentieren?**
mehrheitliche Ablehnung
- **Straßensperrung zwischen G7/G6 bis zum Spielplatz**
einstimmig beschlossen
- **Aufbau einer Bühne vor dem Spielplatz**
einstimmig beschlossen
- **Tombola** = es gibt Gutscheine der Akteure im Viertel zu gewinnen
einstimmig beschlossen

Für den **Flyer** zum Fest werden folgende Wünsche und Vorschläge formuliert:

- Alle Mitwirkende und deren Angebote sollen darin (mit Logo und/oder Bildern) aufgeführt werden
- Das Design wird von Harald Vits und Bernd Ros erstellt

Aktionen des Vereins

- Infostand
- Bühnenprogramm
- Tombola

Nach einer erneuten Diskussion ob der Verein eine eigene Bewirtung anbieten soll wird beschlossen, dass Informationen eingeholt werden, was dabei auf den Verein an Kosten und Auflagen zukommen würde.

- Andreas Meinhold fragt nach bei Hr. Scheuermann (Quartiermanager Jungbusch)
- Ralf Rakowski fragt bei seinem Freund, der sich mit Veranstaltungsformaten auskennt nach.

Bei der nächsten Sitzung wird dann auf der Grundlage dieser Informationen endgültig darüber entschieden.

TOP 4 Künftige Aktionen → wird auf die nächste Sitzung verschoben

TOP 5 **nächste Sitzung:**
am **03. Mai 2016, 19 Uhr**
im Restaurant **Salerno** in G 5,1 · 68159 Mannheim

Mannheim, 09.04.2016

.....
Dr. Angela Kräft - Versammlungsleitung

.....
Marion Baader – Protokollführung